



# Boletín MEI\_2/19

Mujeres en Igualdad de Alcalá de Guadaíra

## Estimadas socias/os

Os contamos a continuación las actividades que la Mesa de trabajo, ha estado atendiendo en este inicio de temporada:

### 1. Encuentros de trabajo

**10/10/2019:** Asistimos a la convocatoria realizada por la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra, cuya titular es la Sra. Ana María Vannereau da Silva. El objeto de la reunión era, entre otros, poner en contacto a todas las asociaciones que trabajan en nuestro pueblo por la igualdad de las mujeres y se celebró en el Centro Municipal de Información a la Mujer (CMIM), ubicado en el Centro social del Distrito Norte.

Durante la misma, nos informaron que están registradas en el ayuntamiento 5 asociaciones de mujeres con un fin relacionado con el nuestro, de las cuales 2 están inactivas. En este encuentro pudimos presentar nuestra asociación y nuestros proyectos relacionados con la lucha contra la violencia de Género y el empoderamiento de la mujer en nuestra localidad.

Nos propusieron hacer itinerante nuestra exposición de fotografías generadas durante el I concurso Mujer y Sociedad y comentamos que lo estudiaríamos.

Tras esta reunión, hemos hecho visible nuestra Asociación ante el Ayuntamiento, el CMIM y el resto de asociaciones y hemos afianzado nuestra relación con estos organismos.

**16/10/2019:** Asistimos a la reunión convocada por la Plataforma de Voluntariado de Alcalá de Guadaíra y celebrada en uno de los locales del Parque Centro, sede de la misma.



Esta plataforma de ámbito local, forma parte de otra a nivel comarcal (Los Alcores) y provincial. En la misma se incluyen asociaciones de distinta índole y tras la renovación de su directiva, están contactando con otras asociaciones para aumentar sus socios y colaborar en proyectos y reivindicaciones comunes.

Quedamos en que nos enviaran sus estatutos, integrantes y los requisitos de admisión para tratarlos con nuestras socias.

## 2. Taller de costura. Elaboración de Talegas Solidarias.

A principios de octubre, se remitió a la Obra Social de La Caixa, una carta de petición de colaboración para la elaboración de nuestras talegas solidarias.

Afortunadamente, nos respondieron afirmativamente concediéndonos financiación para la adquisición de materiales.

Gracias a la colaboración de algunas de nuestra socias estamos procediendo a la confección de las bolsas en en nuestro taller de costura. Irán etiquetadas con el logo de nuestra asociación y su venta nos servirá para financiar otras actividades como las que estamos preparando para el día 25 de noviembre **“Día Internacional contra la Violencia a la mujer”**.

Si quieres colaborar en esta actividad ponte en contacto con nosotras, queremos conseguir 100 bolsas antes del próximo día 25. ¡Anímate!!..entre todas lo conseguiremos.